

dios de hace dos años en Viña del Mar y los del incendio de hace unos días en Lirquén y Penco, en la Región del Biobío.

Parece que en el léxico de izquierda no se cuenta aquel dicho que dice que “la caridad comienza por la casa”. Y como si no fuera suficiente la desidia frente a las emergencias propias, nos enteramos de los graves cuestionamientos a la gestión de los incendios en Viña del Mar y Quilpué.

Al parecer, el presidente Boric ha decidido, presiones del PC mediante, irse por todo lo alto, dándose todos los gustos ideológicos posibles, en desmedro de la población local.

Daniel Zapata Zapata

Ayuda de nuestro Gobierno a Cuba

• Este anuncio del actual Gobierno raya en la inmoralidad. Al parecer para la saliente administración, es de suma importancia lo que ocurre con Cuba y no así lo que ha sucedido con los miles de chilenos afectados por ejemplo en los incen-